

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA DE FECHA 19 DE MAYO DE 2015

En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 8:00 horas del día martes 19 de mayo del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de Hacienda en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Hacienda: Alberto Reyes Rojas, Coordinador, Zuri Sadday Medina Reyes, Secretaria y Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal, así como la asesora María de los Ángeles Apodaca.

Como Segundo asunto del orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo económico, al Dr. Jaime Holguín Ramírez, Gobernador del Distrito Rotario 4110, para la realización de la "LVIII Convención Rotaria 2015", misma que tuvo verificativo de manera exitosa del día 30 de abril al 02 de mayo del año 2015, por la cantidad de \$500,000.00 (quinientos mil pesos, 00/100 M.N.)

Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 22 de mayo del año 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento.

Como tercer asunto en la orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo económico por la cantidad de \$268,959.00 pesos (doscientos sesenta y ocho mil novecientos cincuenta y nueve pesos, 00/100 M.N.), en favor de la Secretaría de Educación, Cultura y Deporte de Gobierno del Estado de Chihuahua, para destinarlo al Programa de Escuelas de Calidad, en donde se verán beneficiadas 226 escuelas de educación básica en el Municipio de Juárez, 62,933 alumnos, 2,107 docentes y 195 directivos y se distribuirán en las escuelas en los siguientes rubros: construcción, rehabilitación, equipo técnico, mobiliario, útiles escolares, material didáctico y capacitación.

Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 22 de mayo del año 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento.

Como cuarto asunto en la orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo económico al Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física de Juárez, por la cantidad \$2,000,000.00 (dos millones de pesos 00/100 m.n.) para el pago de instructores y becas deportivas otorgadas por dicho organismo.

Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 22 de mayo del año 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento.

Como quinto asunto en la orden del día se realiza análisis del movimiento de ingresos y egresos del gobierno municipal periodo comprendido del 1 al 30 de abril del 2015.

En relación a la información revisada, respecto a los movimientos de ingresos y egresos así como la situación patrimonial de la Administración Municipal 2013-2016 se desprenden las siguientes observaciones.

1.-Una disminución en el concepto de la deuda pública de \$ 4 millones, pasa de \$75,272,755.72 a \$ 71,264,238.60.

2.-Los ingresos propios del municipio fueron del orden de \$104.9 millones, \$5.6 millones menos que el mes anterior, las principales fuentes de ingreso fueron, Traslación de dominio \$18.1 millones, \$6 millones más que el mes anterior, Predial \$9.9 millones, \$15 millones menos que el mes de marzo, \$26.4 del DAP, \$9 millones más que el mes anterior, \$3.8 en licencias de construcción, igual que el ejercicio anterior y \$ 16.7 de multas y recargos.

3.-Las participaciones federales en este periodo fueron por \$211.3 millones, \$23 millones más que el mes de marzo, por lo que los ingresos totales para la administración en el periodo del 1 al 30 de abril fue de \$316.2 millones de pesos

4.-En relación a los egresos \$ 61.2 se gastaron en el periodo,\$1 millón menos que el mes anterior

5.-Los principales conceptos del gasto son gestión urbana \$87.5 millones, \$ 6 millones menos que en marzo, en seguridad pública \$66.8 millones, \$5 millones menos que el mes anterior, en gestión social \$73.2 millones,\$4 millones más que el mes anterior, en gestión administrativa \$18.8 millones, la misma cantidad que el ejercicio anterior y relaciones intergubernamentales \$2.6 millones, \$2 millones menos que el mes anterior.

Este mes se aprecia un superávit financiero, es decir se gasta menos de lo que se ingresa ya que se ingresaron \$316.2 millones de pesos y se gastaron \$261.2, la diferencia de \$38 millones es lo que hace el superávit, la existencia en bancos el mes pasado era \$1,033, 23.5 millones, ahora se tienen \$1,040 millones es decir \$7 millones más que el mes anterior.

En conclusión

En este periodo 1 al 30 de abril del 2015, se observa un superávit financiero por qué se gasta MENOS de lo que se ingresa, el manejo de las finanzas municipales es sano, baja la deuda del municipio, sin sobresaltos financieros.

No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 9:00 horas



